



NELSON VÁSQUEZ ASUME COMO RECTOR EL PRÓXIMO 26 DE JULIO.

Santa Sede confirma a Nelson Vásquez como nuevo rector de la PUCV

La Congregación de Educación Católica de la Santa Sede el Nihil Obstat ratificó el nombramiento como Rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso del profesor Dr. Nelson Vásquez Lara, docente del Instituto de Historia, elegido a fines de marzo y quien asumirá el martes 26 de julio de 2022.

Mediante un comunicado dirigido a la comunidad de la casa de estudios católica, la universidad entregó sus buenos deseos al nuevo rector.

“A través de esta comunicación le deseamos el mejor de los deseos al nuevo rector para su labor académica y administrativa. Al mismo tiempo le agradecemos todo el gran trabajo y el servicio que ha realizado el rector saliente

don Claudio Elórtegui Raffo en sus doce años en este oficio, quien ha llevado a nuestra universidad a su reconocido nivel en el mundo universitario”.

Nelson Vásquez obtuvo el pasado 31 de marzo 182 votos mientras que Joel Saavedra alcanzó 156 preferencias.

El nuevo rector es Doctor en Didáctica de la Historia de la Universidad de Barcelona, España y profesor titular del Instituto de Historia.

Vásquez sucede en el cargo al profesor Claudio Elórtegui Raffo quien desde julio de 2014 desempeñó su segundo periodo como Rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, cargo en el que fue electo por primera vez en abril de 2010. ✪